

ABSTRAK

Esterina Putri Syahliman (625120011)

PERANCANGAN BUKU INTERAKTIF SEJARAH KOTA TUA JAKARTA UNTUK ANAK-ANAK

Jakarta adalah ibukota Indonesia. Sebagai Ibukota Negara, Jakarta merupakan pusat pemerintah, perekonomian, perdagangan, objek wisata dan kaya akan berbagai peninggalan sejarah. Kota Jakarta ada sampai sekarang karena berbagai macam peristiwa sejarah yang terjadi dibelakangnya, salah satunya kawasan yang terkenal yaitu Kawasan Kota Tua yang identik dengan keindahan Batavia dengan bangunan-bangunan bergaya arsitektur Eropa (Belanda) dan Cina. Kawasan Kota Tua Jakarta juga merupakan cikal bakal Kota Batavia atau sekarang yang disebut Kota Jakarta.

Sebagai penduduk yang tinggal di kota Jakarta, sudah semestinya mengetahui sejarah kotanya. Namun, sangat disayangkan hanya 1,33% dari 7 juta penduduk di Jakarta yang tahu tentang sejarah kota Jakarta. Padahal akan banyak sekali manfaat yang didapat ketika kita mempelajari sejarah.

Salah satu faktor yang menyebabkan kurangnya pengetahuan akan sejarah adalah sejarah dianggap sebagai pelajaran yang membosankan dikarenakan masih lemahnya metode pembelajaran sejarah di Indonesia. Pendidikan sejarah di sekolah masih berkuat pada pendekatan *chronicle* dan cenderung menuntut anak agar menghafal suatu peristiwa. Membaca buku sejarah bukan menjadi budaya, melainkan paksaan hanya untuk kepentingan sesaat (seperti ujian), setelah itu dengan mudah dilupakan.

Karena itu pentingnya mengenalkan sejarah sejak kecil, agar ketika beranjak dewasa diharapkan budaya mencintai dan peduli terhadap sejarah dapat tertanam, dan terlebih penting adalah sikap menghormati sejarah.

Untuk menanggapi masalah ini, penulis merancang buku interaktif tentang Mengenalkan Sejarah Kota Tua Jakarta kepada anak usia 8-12 tahun, dimana merupakan usia emas anak untuk membaca dan merupakan umur pendidikan dasar. Dimana setiap murid mulai mendapat pelajaran sejarah, namun dengan pendekatan interaktif berbasis permainan, diharapkan sejarah tidak lagi membosankan. Oleh karena itu, diharapkan buku ini dapat menjadi salah satu solusi untuk bagaimana mengenal sejarah, terutama sejarah Kota Tua Jakarta sebagai pembentuk sikap respek terhadap sejarah ketika anak beranjak dewasa.

Kata Kunci: Jakarta, Sejarah Kota Tua Jakarta, Sejarah untuk Anak, Pentingnya Menenal Sejarah.